

Sixième Congrès International sur les Droits de l'Homme inauguré à Cuba



La Havane, 6 déc (RHC) Le 6ème Congrès International du Dialogue sur les Droits de l'Homme a été inauguré ce mercredi dans l'Aula Magna de l'Université de La Havane (UH), en présence d'experts en droit et d'organisations qui soutiennent le développement durable et une paix juste à Cuba et dans le reste du monde.

La cérémonie était présidée par Salvador Valdés Mesa, membre du bureau politique du Parti communiste de Cuba et vice-président de la République, Oscar Manuel Silvera Martínez, ministre de la justice, et

Miriam Nicado García, rectrice de l'UH.

L'événement était motivé par le 75e anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme, le 30e anniversaire de la Déclaration et du Programme d'action de Vienne, ainsi que le 295e anniversaire de l'Université de La Havane.

Yuri Pérez Martínez, professeur de droit constitutionnel et administratif à l'Université de La Havane, a déclaré que l'événement encourageait l'analyse critique et le débat scientifique sur la reconnaissance et la protection intégrale des droits en tant que fondement de la démocratie.

Il a souligné que 75 ans après la Déclaration des droits de l'homme, les idéaux de liberté, de justice, de paix, d'équité et d'égalité sont toujours des critères de légitimation du pouvoir politique et des fondements de la société.

Le professeur a déclaré ce mercredi que ces préceptes nous obligent désormais à rejeter et à condamner les crimes de guerre et les crimes contre l'humanité commis à l'encontre de la Palestine.

Il a ajouté que le congrès deviendra une plateforme de soutien à la cause du peuple de Palestine, qui subit les attaques constantes des forces israéliennes depuis le 7 octobre.

Le président du comité organisateur de l'événement a également déclaré que les droits de l'homme sont l'expression concrète des valeurs et des principes fondamentaux de tout ordre démocratique et que, par conséquent, leur reconnaissance et leur protection effective sont une priorité.

Pour sa part, Elio Rodríguez Perdomo, vice-ministre des affaires étrangères, a souligné que le congrès a déjà permis de démontrer que le blocus économique, commercial et financier imposé par le gouvernement nord-américain à Cuba constitue une violation flagrante des droits des habitants de l'archipel.

"L'application de 243 mesures coercitives et unilatérales, ainsi que l'inscription de la plus grande île des Antilles sur la liste des pays soutenant le terrorisme, ont un effet négatif sur la vie des Cubains.

Le VIe Congrès international "Dialogue sur les droits de l'homme" a été marqué par l'intervention de Leonardo Pérez Gallardo, professeur de droit civil à l'UH et président de la Société cubaine de droit civil et familial, qui fait partie de l'Union des juristes de Cuba.

(Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341445-sixieme-congres-international-sur-les-droits-de-lhomme-inaugure-a-cuba>



Radio Habana Cuba